## 17.01.2024

Wir gratulieren Désirée Daneffel ganz herzlich zur bestandenen Berufsprüfung zur Fachfrau Langzeitpflege und –betreuung und danken an dieser Stelle für Ihren Einsatz.

Diese Weiterbildung erweitert ihre fachliche Kompetenz in der Pflege und Betreuung von Menschen in geriatrischen, gerontopsychiatrischen und palliativen Situationen. Somit können die Spitex Regio Arth-Goldau und die Einwohnenden der Gemeinden Arth und Lauerz von der neu erworbenen Expertise von Désirée Daneffel sehr gut profitieren.

Liebe Désirée, wir sind stolz auf dich und freuen uns mit dir!

